せんだんのま 学校だより No. 7 令和4年10月26日

岩野田北小学校



修学旅行に行ってきました! (6年生)

9月28日~29日に6年生は予定通り修学旅行に出かけました。コロナの感染が心配されまし たが、旅行先でも体調を崩すことなく、無事に行ってくることができました。金閣寺の美しさに驚 く児童や東大寺の大仏の大きさに驚く児童などが印象的でした。

学習だけでなく、ホテルで楽しそうにはしゃぐ姿やお土産を嬉しそうに買う姿もありました。











カワゲラウオッチング!(4年生)

9月30日に4年生がカワゲラウオッチングを実施しました。2年間、新型コロナの影響で中止 していましたが、今年度は感染対策を十分とって行いました。鳥羽川の水位が少し高かったため、 観察場所を限定して、岐阜市の職員の方や見守り隊、支援推進委員の皆さんに見守られながら、観 察しました。エビや小魚など、多くの生き物を捕って観察することができました。大変良い天気で 暑かったこともあり、子どもたちは水につかって大喜びでした。







後期が始まって・・・ ~夢や希望に向かって~

10月7日に前期を終え、秋休みを挟んで、13日から後期が始まりました。本校では、新型コロナの感染が拡大し、大変心配される中の後期スタートでした。

さて、始業式ではこれまでの自分を見つめて、再度目標を設定して、夢や希望に向かって歩み出して欲しいというお話しをしました。また、特に後期は、仲間のことを考えて行動できるようにして欲しいという願いも語りました。

後期の児童会役員認証式も始業式の後に行いました。児童会活動を通して、自分の役割に自覚をもって、精一杯やりきる力を付けることができたらよいと考えています。

認証式では、最後に児童会長さんが、気持ちのよい笑顔と挨拶を学校全体に広げていきたいと語ってくれました。そのやる気に満ちた姿に、聞いている私たちも明るい気持ちになりました。

真剣に学習に取り組む岩野田北の子…

9月末から10月にかけて、岐阜市教育委員会の訪問や研究授業などで、本校の授業公開をする機会が多くありました。

10月20日には6年3組が体育を公開し、21日には1年3組が算数を公開しました。参観された先生からは、「本当に真剣に学習している。」という感想をいただきました。11月17日には4年1組が国語の授業を公開します。





11月の行事予定

- 1日(火)委員会
- 2日(水)障がいのある方の話を聞く会 (5年生)
- 3日(木)文化の日
- 4日(金)児童集会

いじめSOSアンケート配付(~8日)

- 8日(火)クラブ 環境講座(4年生)
- 9日(水)教育相談①
- 10日(木)教育相談② 委員会
- 11日(金)授業参観
- 14日(月)教育相談③

消防署見学(3年生)

- 15日(火)観劇会(午前1~3年、午後4年~)
- 16日(水)教育相談④

人権講話(車いすバスケ)5年生

- 17日(木)全校研究授業(4-1)
- 18日(金) 北小チャレンジ
- 23日(水)勤労感謝の日
- 24日(木)代表委員会
- 25日(金)なかよし活動、絵手紙教室(5年生)
- 28日(月)図書祭り(~11月9日)
- 29日(火) クラブ



- ※11日(金)の授業参観は、<u>時間帯に制限をかけずに実施する予定</u>です。また、今回も学級懇談会を行いません。なお、<u>新型コロナウイルスに関わって、学級閉鎖を行うことになった場合は、中止する場合があります。</u>ご理解とご協力をお願いいたします。
- ※健康チェックを「スマート連絡帳」で行うようになり、ようやく軌道に乗ってきました。**休日や 祝日等もこれまでチェックカードで行っていた時と同様に入力**をお願いします。また、チェック 忘れの児童がゼロの日が一度もありません。ご理解とご協力をお願いします。